

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta las siguientes preguntas **relativas** a la situación de las obras de L.A.V. Sevilla - Huelva, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En 2015 comenzaron los primeros trabajos en la nueva estación de L.A.V Sevilla – Huelva. Estas obras se encuentran actualmente a la mitad de la ejecución. Sin embargo, el resto de la obra para la infraestructura se encuentra, a día de hoy, en práctica situación de parálisis según los PGE 2017.

Para todo ello se plantean las siguientes preguntas:

- ¿Qué tipo de infraestructura se ejecutará con la partida presupuestada de L.A.V. 2018, un tercer carril sobre el trazado existente o de una infraestructura paralela con plataforma de doble vía?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 04 de mayo de 2017



Isabel Franco Carmona